

市政を問う

一般質問

※問と答の内容は、各議員本人が要約したものです。
※問の下の氏名は発言議員名です。

市民生活

上福岡駅西口駅前の横断歩道の設置

問 加藤 二年前に既に質問し、今後検討するとの答弁。その後の進捗状況は。

答 議会終了後、関係機関と検討した結果、本年中に市民要望に併せた形で横断歩道を設置する予定です。

上福岡駅西口駅前の横断歩道対策を

問 岸川 霞ヶ丘団地から上福岡駅に行く際、横断防護柵を越えて道路を渡る人の光景を見かけ大変危険な状況にある。そこに横断歩道設置を望む多くの市民要望があり、市に対し要望書を提出したところである。このような危険な状況を解決するために横断歩道の設置を強く求める。

答 東人間警察署並びに県警に再度要望した結果、前向きに検討するという話しを受けました。市としても横断歩道が設置できるよう強く働きかけていきます。

上野台小学校や児童館周辺の安全対策

問 山口 UR売却予定地が長期間更地のままに放置されることも予測される。防犯体制を強化すべきではないか。

答 平成十八年に質問された後、小学校を中心に自治会、民生委員、児童館、保育所で防犯・地域会議を設置し対応しています。

交通安全対策の充実を

問 有山 鶴ヶ岡交差点で昨年大きな事故が発生した。交差点の四隅に防護柵などの

安全対策が必要と考えるが。

またこの交差点を含む歩道の拡張整備とベンチの設置は。

答 安全対策については現地を確認し、極力安全なものを設置できればと考えます。歩道の拡張整備は今年度一月中旬を予定しています。ベンチの設置は設計の段階で検討します。

問 通称南北道路は区画整理以後ほとんど補修が行われていないことからだいぶ傷んでいる。補修が必要と考えるが。

答 三か年実施計画に位置づけ計画的に路線全体の補修工事を行っていきたくと考えています。

駒西小学校通学路の安全対策

問 伊藤 南台あすなろ公園の北側交差点に押しボタン式信号機の設置を。

答 機会あることに設置の要望をしていきます。
問 県道の交通量の多い所が通学路となっている。安全対

策を。

答 県土整備事務所と相談しグリーンベルト等の設置を要望します。

緑化政策の推進

問 高橋 緑のカーテンの進捗状況は。

答 市役所第二庁舎、上福岡図書館、西原小学校、大井中学校に設置しました。温度測



通学路になっている県道

定の結果約4℃低く、生徒からも好評。積極的に拡大努力します。
問 屋上緑化も計画的に進め

答 庁舎等の大規模改修の時に設置を検討します。

問 環境教育に活用できないか。

答 来年度から生涯学習作り方の講習を開催します。

断をする時だと認識していません。

都市計画道路・上沢勝瀬通り線の整備を

問 神木 勝瀬原特定土地

問 足立 広域ごみ処理施設建設と市民への対応
問 小峰 公共施設等の案内表示について、昨年十二月定例会において質問した。災害時の避難場所になっている、大井西中学校、葦原中学校の案内表示の早期実施を。
答 実施に向けて事務手続に入っています。

問 神木 勝瀬原特定土地区画整理組合に隣接している駒林土地区画整理組合も完了間近となる。苗間神明神社西側道路(一方通行)を含め、生活道路への通行車両が増加して危険である、早期の整備を。
答 交通実態に応じた整備計画の検討を進め、早期の整備が必要である路線と位置づけています。現在の財政状況を

都市政策

上ノ原交差点付近の安全対策

問 足立 上ノ原交差点で浄水場方面への歩行者安全確保の考えと、上福岡図書館方面への歩道整備の具体化は。

答 浄水場方面へは、歩道を少しでも確保できるように努力します。また、図書館方面の歩道整備は、国・県の補助制度を検討しています。

庁舎施設の安全対策

問 堀口 市民の命を守る

危機管理の視点から、災害対策拠点としての庁舎のあり方はどう検討したか。
答 支所も本庁も建築時期がほぼ同じで、安全性に課題がありません。先般人間東部地区消防組合より支所敷地の一部活用についての依頼がありました。同時に支所や本庁のあり方を議論せざるを得ません。ふじみ野市民の命を守る市長として判



市民対策本部



ビバホームの西側道路の雨水対策

問 前原 雨水浸透槽を設置し、被害の解消を。

答 高圧線下の用地に暫定的に浸透槽の設置など検討します。

問 住宅内の側溝の泥の排除など当面の対応策は。

答 清掃を定期的に実施します。

市の特産物のブランド化を

問 有山 まちおこしの視

点から市としての特産物のブランド化が必要と考えるが。
答 特産物の普及促進の重要性は認識しています。農業者などの関係団体と協議をしていきたいと考えています。
問 市内業者の受注機会の拡大
問 加藤 長引く不況で市内業者は厳しい状況である。せめて市の発注する仕事は市内業者を優先できないか。
答 近年、公共工事が減少しています。市内業者につきましては要件の緩和やランクアップなど優位性を強化しました。また、地元貢献度についても評価点を加味しています。
問 市内循環バスを利用しやすいものに
問 鈴木 七月から上福岡地域を含めた運行が開始された。便数、停留所を増やし、大井総合支所と本庁舎を結ぶ直行便を加えることが必要と思うが。
答 路線変更については、利用実態調査、運用状況、また広く市民からの声を聞くことを含めて、今後改善を検討し